

6人のラガーメン 全国高等学校選抜ラグビーフットボール大会出場！

第9回全国高等学校選抜ラグビーフットボール大会が、4月1日から7日まで、熊谷市の熊谷スポーツ文化公園熊谷ラグビー場で行われ、県立熊谷工業高等学校が出場し、名阪修祐さん（花町）、細野康隆さん（茅町）、村田陽平さん（六供）、関根涼太さん（菅原）、浅見大幾さん（末野2）、中里高之さん（南飯塚）の6人（いずれも3年生）が参加しました。

大会では、1回戦で強豪・大分舞鶴高等学校（大分県）と対戦しましたが、残念ながら敗れてしまいました。

試合に法兰カーで出場した中里高之さんは「選抜大会に出場しましたが、負けてしまい悔しかったです。全国には大きな体格の選手がたくさんいました。今までは勝てないので、もっと練習を重ねて、全国大会でも通用するような体をつくって秋の大会で活躍したいです」と話してくれました。



写真左から、中里さん、浅見さん、名阪さん、村田さん、細野さん、関根さん

琴の音色と野点を満喫！ 鉢形城歴史館・お花見の会開催

3月23日に、鉢形城歴史館で、寄居筝曲愛好会（奈良欣子会長）と裏千家高橋宗房社中（高橋房子代表）による「お花見の会」を開催しました。

歴史館の裏手にある町指定天然記念物「鉢形城の桜・エドヒガン」は、開花していたものの、満開ではありませんでしたが、当日は天候にも恵まれ、約100名の参加者は琴の音色を楽しみながら、野点を満喫していました。



鉢形城歴史館 「竹鉄砲作り教室」開催！



鉢形城歴史館では、春季企画展「武器から見る戦国時代～鉄砲を中心に～」の関連事業として、3月29日に「竹鉄砲作り教室」を開催しました。

当日は約40名が参加しました。参加者は、親子で協力しあって、のこぎりで竹を切り、竹鉄砲を作り上げました。ティッシュペーパーで作った弾が、竹鉄砲から「パン！」と勢いよく飛び出すたびに、歓声があがりました。



関口達也さん 全国小学生ソフトテニス大会出場！

第7回全国小学生ソフトテニス大会が、3月30日と31日の2日間、千葉県白子町サニーコート他で開催され、男児小学校4年生（現5年生）の関口達也さん（牟礼）が小学4年生以下男子の部ダブルスに出場しました。

予選リーグを3勝1敗の2位で通過しましたが、2日目は雨天のため、1位の決勝トーナメントだけが開催され、2位トーナメントは中止になってしまいました。

関口さんは「昨年どちらかが新しいペアで県予選を突破し、二年連続で全国大会に出場できてとてもうれしいです。3勝1敗で予選リーグ2位となり1位の決勝トーナメントに進めず、とてもくやしかったです。今度は、夏の全国選手権大会を目指して毎日練習をがんばります」と話してくれました。



小・中学校入学式 期待と不安を胸に…

4月8日に町内の小・中学校で入学式が行われ、小学生329人、中学生380人の皆さんが出場し、期待と不安を胸に抱きながら、式に臨みました。

また、保護者の皆さんも、子どもたちの成長に胸を詰まらせている様子で、カメラやビデオで子どもたちの晴れの瞬間を記録に残していました。

（写真は鉢形小学校と用土小学校の入学式）

